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A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. Gugerbauer, Dkfm. Bauer -

an den Bundesminister für Finanzen 

betreffend die Ausbeutesätze für Abfindungsbrenner 

Den unterzeichneten Abgeordneten sind Informationen zugekom

men, wonach die Ausbeutesätze beim Brennen von Kernobst von 

2 % auf 3 % und bei Zwetschken von 4,5 % auf 5,5 % angehoben 

wurden. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten in diesem Zusammen

hang an den Herrn Bundesminister für Finanzen die 

A n fra g e 

1) Warum wurden die Ausbeutesätze für Abfindungsbrenner 

erhöht? 

2) Welches Steuermehraufkommen kann damit erzielt werden? 

3) Wie sind die Erfahrungen des Bundesministeriums für 

Finanzen hinsichtlich der Übertretung des Verkaufsverbotes 

von Eigenerzeugnissen der "Hausbrenner"? 
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